

ZOOM sur TCHIN

Notre « Directrice de la Détente »

Si vous croisez une silhouette élégante déambulant avec assurance dans les couloirs de la Maison de santé de SAMADET, ne cherchez plus : c'est TCHIN.

Adoptée officiellement lors de son arrivée à la Maison de Santé il y a quelques années, TCHIN n'est pas juste un chat : c'est la véritable gardienne des lieux. Elle a très vite compris que pour soigner les gens, il ne fallait pas seulement un stéthoscope, mais aussi quelques ronronnements bien placés.

Son rôle thérapeutique :

TCHIN excelle dans la « ronronthérapie ». Avec une intuition incroyable, elle sait exactement quel patient a besoin d'un moment de réconfort. Sa mission ? Diminuer la tension artérielle des visiteurs et s'assurer que personne ne reparte sans avoir versé sa taxe obligatoire de caresses. Même si elle n'a pas passé 10 ans sur les bancs de la Faculté de médecine et que son doctorat est probablement coincé dans une litière, elle soigne les coeurs avec efficacité.

Une Chasseuse hors pair :

Sous ses airs de peluche se cache une redoutable prédatrice. TCHIN prend son rôle de sécurité très à cœur : aucun rongeur n'ose s'aventurer dans le périmètre de SAMADET. On murmure d'ailleurs qu'elle envisage de demander une prime de fin d'année en sachet de thon pour ses services de dératisation « bio ».

Une championne du monde de Cache-cache :

Ce qui fait le charme de TCHIN, c'est aussi son don pour la sieste insolite. Ne soyez pas surpris de la retrouver :

- En équilibre précaire sur un dossier de chaise de bureau
- Camouflée dans un carton de fournitures médicales
- Ou occupant fièrement le siège d'un médecin parti chercher un café.

Pour elle tout devient un lit quatre étoiles.

« A la Maison d Santé de SAMADET, nous soignons les maux, et TCHIN soigne les âmes. »

